



さくら花

笑顔満開 さわやかさを伝える 角小

重点：4つのあ

- あいさつ ●あんぜん
- あい読書 ●あとしまつ

+「何かをまわりへ……
こころをプレゼント」

R3. 8. 26 No.10

新型コロナウイルス感染症 拡大防止の徹底(その2)

「さくら花 No.9」で学校再開後の新型コロナウイルス感染症拡大防止対策についてご協力をお願いしたところですが、次のことを重ねてお願いいたします。確認と協力をお願いいたします。

■ 家族に体調不良がある場合

角館小学校児童の同居している家族に風邪のような症状がある場合は、児童を登校させず（出席停止。授業日数として数えない日とします）、同居家族の風邪のような症状の原因が明らかになるまで経過観察するようお願いします。



■ 保健室の利用状況から

登校前の健康観察（健康観察チェックカードへの保護者による記入）をお願いしています。学校再開後、喉の痛みを訴えて保健室を訪れる児童が数人いました。「いつから」と問うと「朝から」とのことでした。風邪のような症状として

- ◆発熱（37℃以上） ◆頭痛 ◆咽頭痛
- ◆咳 ◆鼻水 ◆倦怠感 ◆味覚・嗅覚障害

としていますが、秋田県公式Web「美の国あきたネット」内の「新型コロナウイルス感染者の秋田県の発生状況について」「現在の主な症状」では咽頭痛を訴えている人が多いということがわかります。



軽微な症状であっても心の隅に不安の素を抱えるより、受診相談してスッキリした気持ちで登校するためにも、登校前の健康観察で風邪のような症状（のどの痛みにご注意ください）があったときには登校せずに受診・経過観察をお願いします。

以上、このような切ない状況も当面の間であることを祈っています。少しずつでも状況をよくしていくために、ご協力をお願いいたします。

夏休みを振り返る

事故・ケガ・病気の報告のない夏休みでした。子どもたちは課題に積極的に取り組んだ様子が見え、教室の後ろの棚の上や教室横のスペースには夏休みの作品が並んでいます。これからワークスペースに展示台が準備され、夏休み作品展が開かれます。これまでの夏休みであれば、作品展のご案内を配布するところですが、現在の新型コロナウイルス感染症の拡大状況から来校者数を制限せざるを得なくなっています。ご家庭のご理解をお願いすることばかりで申し訳ないことと思いますが、作品展を実際にご覧いただけないことをお許しください。



1年生が家庭に持ち帰って育てていた朝顔が教室横のベランダに戻ってきました。大きく育ったばかりでなく、色も濃く鮮やかになったように感じます。子どもも花も健やかに伸びた夏休みだったと振り返っています。（今回の写真は1階が中心になりました。次回は上の階も写します。）

